

## ABSTRAK

Nama : Syafnelly  
Program Studi : Ilmu Perpustakaan  
Judul : Analisis Kebutuhan Kebijakan Penyiangan Koleksi di Perpustakaan Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan dan Tinjauannya Menurut Islam

Perpustakaan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) adalah perpustakaan khusus yang memberikan layanan untuk masyarakat umum. Koleksi pada perpustakaan Kemendikbud lebih menekankan pada subjek Pendidikan dan Kebudayaan sesuai dengan Institusi yang menaungi.. Pengembangan koleksi diadakan setiap tahun agar kebutuhan pemustaka terhadap informasi dapat dipenuhi. Agar tidak terjadi penumpukan koleksi yang sudah tidak dimanfaatkan oleh pemustaka, maka Perpustakaan Kemendikbud perlu melakukan penyiangan supaya informasi yang tersedia selalu *up to date* sesuai dengan kebutuhan pemustaka. Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui persepsi staf perpustakaan kemendikbud terhadap kebijakan penyiangan koleksi di Perpustakaan Kemendikbud, (2) Untuk mengetahui analisis kebutuhan kebijakan penyiangan koleksi pada perpustakaan Kemendikbud (3) Untuk mengetahui faktor-faktor yang terkait dengan dengan proses penyiangan koleksi di perpustakaan Kemendikbud dan (4) Untuk mengetahui tinjauan Islam terhadap kegiatan penyiangan koleksi. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif deskriptif dengan metode eksperimen dan sampel berjumlah tiga orang yaitu sampel *purposive*. Pengumpulan data melalui Observasi, wawancara, dan kuesioner. Teknik yang digunakan dalam penyusunan data menggunakan skala likert Analisis penelitian menggunakan analisis Miles dan Huberman yaitu data yang terkumpul diolah dan pengolahan data dilakukan dengan reduksi, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Manfaat dari penelitian ini adalah Sebagai masukan kepada pemegang kebijakan pada perpustakaan untuk menentukan kebijakan mengenai penyiangan koleksi, Sebagai bahan evaluasi dalam penyiangan koleksi dan meninjau kembali bahan pustaka yang dimiliki oleh Perpustakaan Kemendikbud serta memberikan wawasan kepada staf di perpustakaan kemendikbud mengenai proses penyiangan Dalam melakukan penyiangan koleksi petugas perpustakaan mengharapkan adanya pedoman berupa kebijakan yang yang dapat dijadikan acuan dalam melakukan kegiatan penyiangan koleksi sebagaimana firman Allah dalam Alquran ( QS. Al-Jatsiyah,(45): 18 “*Kemudian Kami jadikan kamu berada di atas suatu syariat (peraturan) dari urusan (agama itu), Maka ikutilah syariat itu dan janganlah kamu ikuti hawa nafsu orang-orang yang tidak mengetahui*”.

**Katakunci:** Analisis Kebutuhan, Kebijakan, Penyiangan koleksi, Perpustakaan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.